

Thérèse et Daniel LE SCOARNEC
À OUARZAZATE—MAROC



NOTRE VIE A OUARZAZATE

Chers amis,

Nous avons passé une excellente AG en Sicile, très contents de vous retrouver tous après de longs mois d'absence. Beaucoup d'entre vous ont réagi à la communication que nous avons faite et diffusée sur le site (février 2021).

Ils voulaient savoir les conditions dans lesquelles nous étions partis, quelles étaient les missions qui nous étaient confiées.

Bref rappel :

En 2019 nous sommes partis au Maroc en camping-car. Nos pérégrinations nous ont conduits à OUARZAZATE, la porte du désert. Nous y avons visité l'église et les sœurs qui géraient l'endroit. Elles nous ont dit qu'elles allaient fermer. Nous avons alors décidé de nous porter candidats à la reprise.

Nous avons été reçus par le Cardinal du Maroc, à Rabat, qui a posé ses conditions :

- Entretien du domaine : Eglise, l'habitat des sœurs, le parc qui entoure les bâtiments.
- S'occuper de la partie liturgique : préparer la messe, etc.
- S'intégrer à la population,
- Entrer dans les associations caritatives,
- Accueillir tous ceux « qui frappent à la porte »

En contre partie nous avons posé les nôtres : un logement et une voiture.



Thérèse et Daniel LE SCOARNEC

À OUARZAZATE—MAROC



Nous avons donc suivi les consignes et en deux ans de 2020 à 2022 nous avons accueilli près de quatre cents personnes. Les visiteurs ,dont la plupart sont marocains, veulent savoir ce qui se passe dans une église, qui est ce Dieu qui a un fils, ce qu'est la messe ; mais aussi, l'histoire de l'église, les personnages qui ont marqué son existence.

L'accueil consiste aussi à recevoir les nécessiteux qui demandent un réconfort moral mais aussi des couvertures et des vêtements chauds. Les marocains n'ont pas de chauffage dans les maisons et les fenêtres ferment mal...,Nous recevons aussi des migrants. La police les ramassent dans le nord du Maroc et les ramènent- au sud ou dans le désert. Au bout d'un certain nombre d'allers et de retours ils se sédentarisent et viennent nous voir. Ils tendent la main aux carrefours. Ils habitent dans des conditions effroyables.

L'intégration dans les associations caritatives s'est faite sans difficultés car les problèmes à résoudre sont nombreux :

Aide aux devoirs – cours de français etc.

Aide aux femmes et aux enfants que la pauvreté écarte de la société. Il faut leur redonner de l'espoir, leur apprendre à s'en sortir seuls – enseignement de la couture, apprentissage des langues...

Cela a un certain succès et ce sont des rencontres très gratifiantes d'un côté comme de l'autre. La population nous a accueillis chaleureusement. Nous avons repris cet accueil en ouvrant l'église à tous ceux qui le souhaitent. Cela crée un lien et surtout une confiance mutuelle.

Nous avons donc décidé de rester au Maroc dans ces conditions tant que nous le pourrons.

Si vous voulez venir nous voir nous adorerions vous faire connaître ce beau pays avec ses joies ,ses peines. Une visite des alentours s'impose avec la ville qui a beaucoup changé. Un séjour dans le désert est toujours attirant. Nous, nous disposons de huit lits d'une personne et d'un lit de 160 chez les sœurs et de notre appartement au centre de la ville : deux chambres, salon salle à manger, cuisine, salle de bains .

Daniel et Thérèse LE SCOARNEC

Eglise Sainte Thérèse

7 rue Da ou Gadim

45000 OUARZAZATE (MAROC)

Tel. Thérèse [Whats App 0033 7 81 42 92 52](https://www.whatsapp.com/channel/0033781429252)

Tel. Daniel [Whats App 0033 6 87 90 13 10](https://www.whatsapp.com/channel/0033687901310)

Daniel.le-scoarnec@sfr.fr

Avions directs vers Ouarzazate depuis diverses villes françaises. Sinon le plus proche est celui de Marrakech à deux cents kilomètres.

Mes amis, n'oubliez pas que nous avons besoin de tout , vêtements, matériel scolaire, appareils auditifs, lunettes etc.